
PROPONENTES - CICLO 2011 
Semáforos en Mendoza y Aparicio Saravia

La cantidad de vehículos que circulan a 
diario por las calles Aparicio Saravia y 
Mendoza es muy grande, lo que genera 

dificultad a vecinos y vecinas del Munici-
pio D para trasladarse. Frecuentemente, la 

ausencia de señalización causa severos 
accidentes. Por estos motivos es que Nilda 
Dutra, vecina de la zona, decidió proponer 
la colocación de semáforos en este cruce.

¿Qué la llevó a presentar 
esta obra? ¿Existe algún 
vínculo personal con ella?
La propuse porque Men-
doza es una calle de 
salida para muchas rutas 
y a veces es imposible 
cruzar. En horarios pico es 
impresionante. Los días 
de semana, para ir a la 
farmacia tenés que estar 
esperando 20 minutos. 
Los domingos, que hay 
feria en Gral. Flores, 
pasan todos los ómnibus 
por acá y eso empeora la 
situación. Además, hay 
muchos accidentes de 
tránsito que incluso han 
costado vidas.

¿Cómo se enteró de la 
posibilidad de presentar 
un proyecto al PP?
Todos los vecinos enten-
díamos que había que 
poner un semáforo. Ellos 
me preguntaron si me 
animaba a presentar una 
propuesta y yo decidí 
hacer algo. Pero no hacer-
lo por mi, sino por los 
vecinos, por los niños.

¿Cómo fue el proceso de 
decisión?
Mi hija me incentivó para 
que haga algo, entonces 
empecé a hablar con los 
vecinos. Todos me ayuda-
ron con firmas que mos-
traban la necesidad de 
poner semáforos y así fue 
que hice la propuesta y la 
llevé al Centro Comunal 
Zonal 11.

¿Recibió ayuda en la 
elaboración de la 
propuesta?
Si. Aunque parezca menti-
ra, los comerciantes, los 
de la farmacia, los del 
supermercado y algunos 
vecinos invertimos en 
pancartas, en piola y en 
folletos para hacer publi-
cidad. Unas maestras que 
viven en el barrio también 
me ayudaron muchísimo.

¿Cuáles son los beneficios 
que presenta? ¿Y las 
principales expectativas 
que se tienen a partir de 
su ejecución?
El beneficio es para la 

gente, para que los chicos 
puedan cruzar y que no 
haya más accidentes. 
Además, hay que apelar a 
que los automovilistas 
empiecen a respetar, 
porque no lo hacen.

¿Es la primera vez que la 
obra es presentada? ¿Ya 
había presentado alguna 
propuesta en ediciones 
anteriores?
Si, es la primera vez que 
me presento. Lo de los 
semáforos nadie lo había 
propuesto. Se hablaba, 
pero nadie agarró “el toro 
por las astas”. Cuando 
decidí hacer algo, todos 
me ayudaron porque es 
una necesidad obligatoria, 
es una cosa vida o muerte.

¿Recuerda cómo se sintió 
al enterarse que su 
propuesta había sido 
electa?
Me sentí un poco bajonea-
da, porque pensé que iba 
a ser ejecutada en el 2012. 
Cuando me dijeron que se 
realizaría en el 2013, dije: 

“bueno, tendremos que 
esperar”. Al contarle a 
todo el vecindario que 
quedó para el 2013 final-
mente, nadie lo podía 
creer, pero después vi que 
había canchas deportivas 
que habían salido con 
mucho más presupuesto 
que éste y no entendí, 
pero bueno, si es para uso 
de los chicos está perfecto.

¿Qué valoración personal 
otorga a esta herramien-
ta?
Yo lo evalúo bien, lo único 
que estoy mal en el 
sentido que me dejaron 
para atrás siendo una 
cosa prioritaria. Son 
muchos chicos que pasan 
para Aparicio Saravia, y 
tanto madres como 
comerciantes tienen que 
cruzarla. Por suerte, hay 
colaboración y eso es lo 
más importante.

Nilda Dutra


